



**IMPUTAN CRIMINALMENTE A TRUMP**  
AFRONTA 7 DELITOS POR SACAR DOCUMENTOS  
SECRETOS; PODRÍAN INHABILITARLO. / PÁG. 30



ES “INTERFERENCIA ELECTORAL”, DICE

# Trump afronta 7 cargos por llevar documentos secretos a su casa

Lo acusan de dar declaraciones falsas, obstrucción de justicia, conspiración criminal contra el gobierno federal y espionaje



Señalado. El expresidente Donald Trump.

**Podrían inhabilitarlo políticamente sólo si es hallado culpable en un juicio criminal**

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO  
CORRESPONSAL

WASHINGTON, DC.- Tras meses de una investigación federal de parte de un fiscal especial, el expresidente Donald Trump fue imputado criminalmente de siete acusaciones relacionadas con su decisión de sustraer documentos secretos de la Casa Blanca y resistirse a devol-

## FOCOS

**Las pruebas.** El procurador de Justicia de la era Trump, Bill Barr, consideró recientemente que el Departamento de Justicia tendría “muy buena evidencia” de posible obstrucción de la justicia por los documentos sustraídos.

**Acuestas.** Donald Trump enfrenta no sólo el proceso de Miami, sino tres investigaciones separadas. Una en Georgia por manipulación electoral, en Nueva York por falsificación de documentos, así como por la insurrección del 6 de enero de 2021 en el Capitolio.

verlos a los Archivos Nacionales.

“La corrupta administración Biden ha informado a mis abogados que he sido imputado”, escribió el expresidente en su red social Truth Social, luego de que su equipo legal fue informado sobre las acusaciones que le imputa la oficina de la fiscal especial Jack Smith, que podrían incluir declaraciones falsas, obstrucción de la justicia, conspiración criminal contra el gobierno federal y potencialmente espionaje.

La acusación criminal tiene potencial de desacelerar el crecimiento político de Trump, que no sólo ha estado subiendo en las encuestas públicas o, por el contrario, elevar sus bonos políticos y su campaña de recolección de fondos, toda vez que hasta el momento se ha presentado exitosamente como víctima de una persecución judicial por parte de los demócratas.

En un vídeo posterior publicado en sus redes sociales, Trump pidió a sus simpatizantes entender que se trata de un “maniobra política de interferencia” electoral de parte de la administración Biden.

Poco después de conocerse el encausamiento criminal, el equipo

legal del magnate deslizó a medios informativos que se trata de siete acusaciones contra su cliente, pero indicó que podrían no ser dadas a conocer en detalle de inmediato, sino hasta que el expresidente comparezca en una corte federal de Miami el 13 de junio.

El procurador de Justicia de la era Trump, Bill Barr, consideró recientemente que el Departamento de Justicia tendría “muy buena evidencia” de posible obstrucción de la justicia en el caso de investigación de la sustracción de documentos.

Barr, quien fungió como procurador de Trump, pero que renunció a su cargo en diciembre de 2020 en medio de desacuerdos y tensiones tras la derrota de Trump en las elecciones de noviembre de ese año, aseguró que los problemas legales que enfrenta el expresidente lo debilitarán seriamente en las elecciones de noviembre de 2024.

Trump enfrenta no sólo el proceso de Miami, sino tres investigaciones separadas. Una en Georgia por manipulación electoral, en Nueva York por falsificación de documentos, así como por la insurrección del 6 de enero de 2021 en el Capitolio.